

# meguマガ

2011.12月...

vol. 43

いよいよ今年も最後の月になりました。1年早い感じ(笑)。この1年皆さんはいかがでしたか? 「今年は良い年だったよ~」これは風いに来年も細く長く生き(行き)たいね♪という方、「今年はちょっとね~」これで来年は1ヶ月と断ち切つて来年ね!!という方も、年越そばが必須!! 1年内で最も「そば」を意識するのはね~12/31大晦日。年越そばは、すこし江戸時代中期からあつたのです。江戸文化だから感じるがその由来。酒落の由来は江戸子たちが金を運ぶ発想...例れば...金細工人が散らばった金粉をそば粉で集めていたから。金運祈願とか、切れやすそばを食べ1年の災厄を断ち切るとか、そばという植物は風雨を倒れてもすぐに元気に対立ち直り生命力があるから「来年ね!!」と気合を入れるとか(笑)。江戸子たちも様々に酒落をきかせて年越そばを生む。なんと現在まだ残っているらしい!!

もうすぐ江戸時代後期には「そば(近)に引越して来たが細く長くお付合の程...」と『引越しそば』文化を作り出した江戸子たち...引越しそばって、近隣あたりの品物たちですね...今はお探しの方が少違えてますね~。文化ってオモロイですね(笑)

江戸で広めた「そば」文化...やはり名残あるいは関東は圧倒的に「立ち食いそば」が多いと。都内の人気屋さんは最近多くね。キャキキャキ江戸子のせんべいは食事にはブルブルっと首を立て食べるので料はそばが流行りで人気があります。いわゆる日本の元祖「アフストード(食事)」が「立ち食いそば」ということではすくない(笑)。(ちなみに「近」は近隣、そば屋街だけれども同じ地域には違う)そうそう! 酒落はかりやすく、そばの栄養価もすばらしいです。そばのタンパク質はアミノ酸アラニン92%と必須アミノ酸豊富!! 必須アミノ酸で、人(生命体)の維持に欠かせないもの。体内で生成できないもので、努力して摂取すべき栄養素なんですね。アフストード(立ち食いそば)は栄養満点!! うれしいですね~特に駅前のエコノミー体力勝負の現場、かくにも(オバケ筋肉予防で食べてました)どうぞ皆さんも年越そばや日頃のお食事(軽食)の「そば」で、良い年をお過ご下さい。来年も皆さんのがんばりにメグが(笑)東京を応援します...どうぞよろしくお願いいたします! 本年も皆様のおがんばりに感謝です!(笑)感謝をこめて...  
あいだよおまほ



## ペットの毛 楽々ラクラクおさじ編

年末の大ぞじ...ペットのいるお宅さんはなかなか取れにくい「ペットの毛」もお悩みのひとつ...。今年はちょっと楽々ラクラクにおさじ!(=ラクラク)間違いました。用意するものは100円ショップの滑り止め付き車手のみ。そして手を洗って、カーペットや車のシート、玄関マットをクリクリ



→おまほ...

「カーペットなどどちらつかまつておさじ」と愛犬のラムが入る見つけました。笑えて楽しく練習下さい(笑)

すると...ちよと気になっていた二の腕のお肉も引きまくり(笑)。車手の滑り止めゴムに気持ちいいほど! ペットの毛や綿ボコリがまとまって取れるんですね。



洗濯機に入れる前に一度洗して取ればいい。他の洗濯物にペットの毛がからむのを防ぎます。



...で、お客様のセンスではぱっちり

イメージチェンジ!!



お客様が20年以上もご愛用されている  
お気に入りのダイニングチェア。

生地も座のクッションも十分にお役目を果たしたということで  
張替えのご注文をいただきました。



総合サンプル帳の小さな見本では、まったくイメージがつかめません。

いくつか候補を上げていただいて  
メーカーから大判のサンプルを取り寄せて決定!  
洋服と同じですね。やはりちょっと試着してみていただかないと。